



## Regierungsratsbeschluss vom 23. Februar 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Ängste in der Bevölkerung

**P155513**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Regierung nimmt diese Ängste ernst und hat deshalb ein kantonales Integrationsgesetz entworfen, das am 1.1.2008 in Kraft trat. Das Ziel des Integrationsgesetzes ist ein gedeihliches und auf gegenseitigem Respekt beruhendes Zusammenleben der Einheimischen und der Migrationsbevölkerung. Mit zahlreichen Massnahmen wird die Migrationsbevölkerung im Integrationsprozess unterstützt. Mit diversen Mitteln wirkt die Regierung, diesen Ängsten entgegen, indem die Gesamtbevölkerung über Integrationsmassnahmen und über Aktualitäten, wie z.B. die Unterbringung von Flüchtlingen, informiert wird.

